

## Bolsas buscan la luz luego de jornadas de pánico



La referencia Brent subió 9,81 %. FOTO: Colprensa.

BOLSA DE VALORES COLOMBIA DÓLAR ECONOMÍA MERCADO BURSÁTIL PETRÓLEO

PUBLICADO HACE 14 HORAS

A+ A-

### INFOGRAFÍA

Para la jornada de ayer, comenzaron nuevamente las cifras en verde para las principales bolsas de valores del mundo. La referencia Brent del crudo mostró un alza en sus precios de 9,81 %, para llegar a 37,73 dólares; mientras que en la West Texas Intermediate (WTI) incrementó su valor 10,38 % y llegó a 34,36 dólares.

Además, los índices de la bolsa de Estados Unidos vieron repuntes, luego de caer más de 7 % hace dos días (ver Gráfico). Por su parte, el Colcap, el más representativo de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), mostró un alza de 1,16 % en el día.

Esto se dio luego de que el lunes se viviera pánico: el **petróleo** en referencia Brent cayó 24,13 % y pasó de 45,29 dólares a 34,36, el dólar superó por primera vez los 3.800 pesos y varias negociaciones en el mundo tuvieron que detenerse debido a la caída de los índices, entre esas, las de la BVC.

#### Rapidez en la reacción

¿Por qué se da este cambio de un día para otro? De acuerdo con Juan David Ballén, Director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa, es una dinámica normal. "El lunes todos los mercados sufrieron ventas demasiado agresivas a nivel mundial. Es natural que al día siguiente, como estaban sobre vendidos, presenten un leve repunte".

Para ese "lunes negro", la receta del nerviosismo de los inversionistas conservó una dosis de coronavirus, pero se sumaron las discrepancias entre los principales exportadores de **petróleo** en el mundo al definir recortes en la producción (ver Antecedentes).

Esto tiene consecuencias en la BVC. "Cuando el **petróleo** desciende, el dólar se ve presionado al alza y los inversionistas extranjeros suelen disminuir la exposición al mercado local", explicó Ballén.

Además, **Ecopetrol** es una de las empresas más grandes que integra la bolsa, lo que genera un impacto adicional. De hecho, la acción de **Ecopetrol** cayó el lunes más de 20 % y ayer se mantuvo en rojo, pero solo 1,69 %. En rueda de prensa, el **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, destacó la fortaleza de esta compañía, argumentando que para 2019 requería de un barril de **petróleo** a solo a 30 dólares para generar utilidades.

De acuerdo con Daniel Lombana, analista de investigaciones de Acción Fiduciaria, "lo peor que podía pasar era que Arabia y Rusia se salieran del acuerdo y que no hubiera recorte y eso ya pasó".

#### Dólar

Para hoy, la Tasa Representativa del Mercado en Colombia se estableció en 3.780,39 pesos, es decir, 23,21 pesos menos que lo visto ayer (3.803,6 pesos), según las cifras de la Superintendencia Financiera.

Entre inversionistas, la divisa se negoció en valores de entre 3.750 y 3.800 pesos, con un valor promedio de 3.780,3, de acuerdo con información de la Bolsa de Valores de Colombia.

Carrasquilla dio un parte de tranquilidad frente a los impactos del alza de la divisa en los precios, pues aseguró que ha sido bajo comparado con otros momentos de dólar alto en el país.

### EN DEFINITIVA

Una caída en el precio del **petróleo** termina impactando el movimiento de las bolsas colombianas debido a que para los inversionistas deja de ser atractivo este mercado.

## CONTEXTO DE LA NOTICIA

### ANTECEDENTES

PAÍSES PETROLEROS NO RECORTARON

La baja en la demanda de crudo y el no acuerdo de recorte de producción entre los países de la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (Opep) y Rusia llevó a que los precios empezaran a bajar. La incertidumbre que se generó a partir de dicha situación, acentuada por el contexto de coronavirus, afectó a los demás mercados. En Colombia, la Tasa Representativa del Mercado para ayer fue de 3.803,6 pesos y el índice Colcap, de la Bolsa de Valores, cayó 10,53 %.



**JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE**

Periodismo. Gestión Cultural. Por la sonrisa de mi madre que vale un millón.

Seguir a @ChiquizaNonsoqu

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

0 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Contagio continúa en mercados

Precio del **petróleo** sufre su mayor caída desde la Guerra del Golfo

Dólar se negocia por encima de \$3.800 y la bolsa cae

Dólar siguió al alza, la TRM quedó en 3.803,60 pesos

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 Así quedó el pico y placa de 24 horas en el Aburrá

2 Tres nuevos casos de Covid-19 en Antioquia: dos en Medellín y uno en Itagüí

3 Bajaron los precios de la gasolina y el acpm

4 Alcaldía se reversa: vehículos a gas sí están exentos de pico y placa

5 Embargan 18 supermercados en operación contra el Clan del Golfo

### NOTAS DE LA SECCIÓN

El celular es el medio que más crece para hacer operaciones financieras

ISA compra a Orazul Energy en Perú

Deuda externa de Colombia, ¿un asunto de cuidado?

Cargos contra exdirectivos de Comfamiliar

Proponentes para administración de dominio .co, a responder evaluación del MinTIC